

# H. H. I multado con 300.000 liras

**(Entrevista de nuestro recaderograma «Joan dels Alls»)**  
Acabamos de enterarnos de las disposiciones serias que en todas partes del mundo se están tomando para revalorizar este deporte llamado FUTBOL que cada día va en decadencia a resultas de los abusos que ocurren dentro del mismo. Y también nos acabamos de enterar de que al famoso H. H. I. le ha sido impuesta una multa de 300.000 liras (30.000 pesetas) por hacer manifestaciones indebidas a un árbitro. En seguida y para que todos se den cuenta de que en nuestra Revista se hacen las cosas seriamente, destacamos a nuestro recaderograma especial «Joan dels Alls», a Milán, para que se entrevistara con el «elocuyente» entrenador. He aquí el resultado:

—Señor H. H., ¿satisfecho de su compañía con el Inter?

—¡Oh mio caro! Resultados canten. La primera temporada quedamos terceros de la Liga italiana, la segunda subcampeones y como a la tercera va la vencida, el tercer año fuimos campeones indiscutibles. Lo fuimos de Invierno, de Primavera, de Verano y de Otoño. Y no lo fuimos de más estaciones del año porque no las hay.

Y antes de formularle pregunta, nos dice: —«¡Ah! Y además nos proclamamos campeones de Europa merendándonos al Real Madrid en el Prater de Viena por 3 a 1. ¡Lo que debe aprender el Real Madrid de nosotros! Nada, nada, son once «pepas» comparados con mis jugadores».

—¿Cuánto cobró usted por llevar al Inter al título de campeón de Europa?

—Calle hombre, calle. Una miseria. Tuvieron la desfachatez de darme únicamente 500.000 pesetas. ¿Usted cree que a este precio vale la pena ser entrenador de fútbol?

—Oiga don Helenio, los que preguntamos somos nosotros. ¿Qué le cuesta usted al Inter?

—300.000 pesetas mensuales. Y como no me aumenten el sueldo,

me declaro en huelga y me voy con la música a otra parte; ¿no se dice así?

—¿Hay disciplina en el equipo?  
—Eso sí. Menos usar el garrote, lo he probado todo.

—¿Qué les pone a los jugadores en la pizarra?

—¡Vamos a ganar porque somos los mejores! Esta frase a veces la cambio por el «¡Quién no da todo en fútbol, no da nada!».

—¿Se considera caro don Helenio?

—¡Nada hombre! Hasta ahora creía ser la persona mejor pagada del mundo. Pero ya me ha salido una rival Esta «Miss Munda», que según creo cobra 4.000.000 de pesetas al mes. ¡Esto es un abuso!  
—No quiera convertirse en «Miss Munda», don Helenio...

—Ya sé que soy feo, pero por 4.000.000 soy capaz de intentarlo todo.

—Bueno, ¿y qué hay de esta sanción que le han impuesto recientemente por decir no sé qué de un árbitro?

—¿No sé qué de un árbitro? Pues mire, yo tampoco sé lo que

me dije. Por algo me han sancionado.

—¿Y no le duele la multa?  
—¿A mí? no me duele nada. Estoy perfectamente, gracias a Dios. Además que por 30.000 pesetas más o menos, no me importa. La propaganda es la propaganda y hay que pagarla.

—¿Piensa seguir mucho tiempo al frente del Inter?

—Mientras el señor Moratti tenga dinero para echar por la ventana, por mí no quedará.

Y como la cosa se estaba alargando demasiado, optamos por despedirnos de don Helenio deseándole muchos éxitos para su equipo, y muchas liras para su cartera.



*¡Velaz pera segura!*

MOTO IDEAL PARA DEPORTE Y TRABAJO

**mobelgim**

Se necesitan operarios  
ebanistas 1.º  
y aprendices

Generalísimo, 115 Granollers

AUTO MOTO SASTRE

GRANOLLERS

Teléfono 734  
Av. Generalísimo 5